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 正門脇の桜が今年も見事な美しさを見せています。 

  

 

 

一年生が林間学校に行ってきました 
5 月の 12 日（木）、13 日（金）と一年生が富士五湖エリアを中心とする林

間学校に行ってきました。 

一日目は忍野八海のクラスごとの散策や樹海内の遊歩道を利用してのグ

ループごとのウオークラリーを行い、本栖湖のほとりにある本栖湖スポーツセン

ターに宿泊しました。二日目は、富士芝サクラ会場に立ち寄った後、悪天候

のため富士スバルラインが通行止めとなったことを受け、五合目散策を富士浅

間神社へと変更しました。盛りだくさんの内容でしたが、一年生は、いきいきと活

動していました。 

この林間学校は、野外活動を中心として、自然に触れることとともに､二日間の集団活動を通して、集団生活

のルールを守ることや自分の役割を果たすこと、仲間と協力することを大きな目的としていました。一学年の生徒た

ちが自ら決めた林間学校スローガン「 75 人への試練  ～今こそ､団結力を示すとき～ 」にもそれが表れてい

ます。 

普段の生活場所である学校とは全く異なる環境の中で、学年の仲間と二日間一緒に生活するというのは、楽

しい反面、難しい課題でもあるわけですが、引率の先生方からは、「ハードな行程のウオークラリーであったけれど

も、全てのグループが全員揃ってゴールできた」「各生徒が自分の係の仕事をしっかりやっていた」など嬉しい報

告がたくさんありました。私も、一日目の夕方に宿舎を訪れたのですが、整然とした入所式、施設の方への「よろし

くお願いします」という大きな声でのあいさつなど､素晴らしい

姿が見随所に見られました。 

こうやって、行事を通して、社会性を身に付けたり、自分

の良さや仲間の良さを発見していくことが大事だと思います。

また、この背景には、この一ヶ月の中で二・三年生が、南

西中生としての規律ある行動を折に触れ、一年生に見せ

てくれていることも大きいと私は思っています。 

なお、林間学校の様子は、別途、学校ＨＰなどにも掲

載していきたいと考えていますので、ご覧いただければと思い

ます。 

委員会活動が始まりました 
5 月に入り、生徒会委員会活動が本格的に始まりました。例えば、広報放送委員会による昼の放送（音楽

や連絡事項）や美化緑化委員会による花の水やりなどが挙げられます。これ以外にも、保健給食、福祉、応援、

歌声、図書、選挙管理などがあり、生徒は必ず、一つの委員会に所属し､活動することになります。委員会活動

も含めた生徒会の活動は、自分たちの手で自分たちにとって住み心地の良い環境をつくっていくための活動です。 

私は職員室で給食をとっていますが、実際に、広報放送委員会による音楽が流れ始めてから、昼食の時間に

潤いが生まれているなと感じています。このよう活動を通して、南西中学校が、いっそう、住み心地の良い学校に

なっていけばいくようにと願っています。 

 ＝お知らせ＝  令和 5 年度より､学校運営協議会が設置されます 
 学校運営協議会とは、国の法令（地方教育行政の組織及び運営に関する法律）に基づき、「保護者や地

域住民の学校運営への参画や、学校運営に対する保護者・地域住民の支援・協力」をよりいっそう進
めるために設置するものとされています。皆様の中にも耳にしたことがある方がいると思いますが、
この学校運営協議会が設置された学校を、コミュニティースクールと言います。趣旨は、「学校、保護
者、地域が一体となって子どもの成長を支えていくための仕組み」と考え
ていただければ良いと思います。甲府市においては、全市立小中学校が令
和 5 年度の導入を目指しています。 
 今年度は､来年度からの導入に向け、そのための準備を進めることにな
ります。まずは、1 学期中に、学識経験者や保護者・地域の代表の方からな
る学校運営協議会設置推進員会を設け、進めていこうと考えています。 

保護者・地域の皆様にも、進捗状況を随時、学校だよりや学校ＨＰでお知
らせしていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 
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